

健康便り

令和5年2月
No.556

「家庭教育について」

水口 美智子
 梅の花がほいとび、寒空に飛びかう小鳥のさえずりに心から喜れば、
 寒暖を行きつ戻りつ、春を待つわびる今日此の頃ではござります。
 私たちの住んでいた地域にござ、健康を福祉に關していろいろな問題があ
 ります。それを自主的に取り上げ、問題解決のために、こうすれば良い
 か? ない迷惑行為といふに因る合意なから健康で豊かなましいくらを目指
 して活動しておられます。

・生徒活動・声かけ訪問・見守り、子育て支援活動・健康づくり活動
 定例会・学習会・講修会
 ・協力・共同活動・母子保健事業 保健情報の啓発 成人・老人保健
 事業
 ・委託活動...「んじゅは赤ちゃん事業 各種検査診事業 保健業務の
 チラシ配布事業

○御野学区家庭教育委員会推進員会
 私たち御野学区家庭教育委員会は、生活習慣病の原因といわれる脂質
 にならないための食生活に気をつけ、歩く歩く心がけましょう。

「おやークラブいすみ会より」

会長 唐井 美智子

皆さんは、「んじゅは赤ちゃん事業」の音を聞きたい、手帳のを
 リストアの活動振り見聞、運動力を高めようといつてもいいからね。

おやークラブは、岡山市内の小学校において運営され、未就園児とその親の交流
 や研修を目的として、各々で思案を募らへて活動をされています。

【医師部より】 「医師部より あなたの心の健康」



・赤ちゃんと母乳で育て、子育
 て支援をしましよう。
 ・生活習慣病の予防に努め、健
 康寿命をのばしましよう。
 ・全ての健康診査(検査)を受
 けるようにすすめましょう。
 ・ふれあい活動をしましよう。

「アラボー!」

6プロック 愛音委員

昨年のワールドカップ、森保ジャパンの活躍に日本中が感動する
 らい熱くなつた。その熱さめやらぬ中、全国高校サッカー選手権が
 行われた。何気に一回戦より岡山勢を圧勝して見ていたのだが、なん
 んなんと、岡山学芸館高校は、次々と強豪校を破り、あれよあれ
 よと國立競技場へ。そして、決勝の舞台へ。岡山勢として初でも
 る優勝を果たしたのであった。

郷土の学校が勝つてくれるのは、やっぱり嬉しいのですね。田
 山に明るい話題をもたらしてくれて、ありがとうございます。
 選手の皆さん、学校関係者の方々、ご家族の皆様、みんなみんな
 ブラボーです!

「おやークラブいすみ会より」
 増田 千一 会長の親子が在宅され、日々腰やかに、楽しく活動してます。

増田 千一 会長曰く「腰が痛む」といふ人の腰をも替ひました! 年齢のを
 して、腰痛や筋膜炎など、今年度はヨーヨーフィルされた太道記入箇へ遊びに
 行きました! 第一・四会議では手足をもひいて、北六記念の福祉部会や掛川こど
 も園園長へお話をされ、後援書の出張見習、ヨーヨーフィル、英語レクチャー、運動会など、
 やクリスマス会など季節々の活動や操作をして楽しんでいます。また外部講師に
 てより金賞や銀賞の講座なども見せて頂き、興味を燃ゆる場にめなつていま
 す。

会長は本部活動方針ではあります、長編休みにはヨガが一緒に参加したり、
 おやークラブ(米穀の腰痛講座)の方々をお招きして交流会をしたり、地域とのつなが
 る機会にもなり、私自身としては育児がより楽くなつたと感じています。

新規ヨーヨーフィル活動始めでなく、インフルエンザ等、雨季後を避難する方法や体調管
 理に気をつけてなど、毎年の年次、そして来年度以降もよろしく元気な活動してい
 きたく思っています。

活動にいらしての連絡や入会希望の方は随時近所の保健室さんにお越しいただ
 きください。お待ちしています。